

成田伝統芸能まつり・ご当地キャラ成田詣 9月14日・15日

## 多彩なステージで観客を魅了

県内外から芸能団体が集まり、伝統ある演技を披露する「成田伝統芸能まつり」が、成田山表参道を中心に開催されました。初開催となった夜舞台では、昼とは違った雰囲気味わおうと多くの人々が訪れ、迫力ある演技の数々に惜しみない拍手を送っていました。また「ご当地キャラ成田詣」も同時開催され、全国各地のキャラクターを一目見ようと見物客が新勝寺大本堂前に集まり、会場はにぎわいを見せていました。



①夜の舞台を彩る秋田の竿燈②キャラクターたちが大集合③仙台すずめ踊りは笑顔満開④表参道をパレードする盛岡さんさ踊り

ファミリーコンサートin玉造 9月21日

## 地域を包む美しいハーモニー

地域の人たちに音楽に親しんでもらおうと「ファミリーコンサートin玉造」が玉造公民館で開催されました。玉造中学校吹奏楽部によるアンサンブルやサークルによる合唱、楽器演奏が行われ、曲に合わせて手拍子をしたり一緒に口ずさんだりする観客も。また、京都出身のピアニストによる演奏では美しい音色に感嘆の声が上がるなど、会場は大いに盛り上がりました。観客の1人は「本格的な音楽に触れられて感動しました」と話していました。



きれいな歌声を響かせて

小学生相撲大会 9月23日

## 勝利を目指して「はっけよいのこった」

市内の小学生101人が参加した「小学生相撲大会」が市相撲場で行われました。大会では学年別の個人戦とチームで戦う団体戦が行われ、圧倒的な体格を駆使して押し出したり、見事な投げ技を披露したりと、どの取組も目が離せない戦いが繰り広げられました。小学生力士の一生懸命な姿に、応援に駆け付けた家族や友人から熱い声援と大きな拍手が送られました。



見事な投げ技で勝利をつかむ



サラブレッドと親しもう 9月26日

# 馬と触れ合い笑顔溢れる

日本中央競馬会と朝日小学生新聞による出張授業「サラブレッドと親しもう」が遠山小学校で行われました。子どもたちは体育館でクイズを交えながら馬の特徴について学んだ後、早速校庭へ。サラブレッド、ミニチュアホース、ポニーの3頭が登場し、実際に走る姿を見学したり、順番になでたりして馬との触れ合いを楽しみました。子どもたちは「どの馬も触り心地良かった」とその愛らしさに笑顔を見せていました。



①かわいらしいポニーに触れて②馬に関するさまざまなクイズを出題③走る姿を間近で見学④それぞれ大きさが違う3頭

もりんぴあフェスティバル 9月23日

# いつもの施設がお祭り会場に

施設を利用する幅広い世代に交流を深めてもらおうと「もりんぴあフェスティバル」がもりんぴあこうづで開催されました。会場では公津の杜中学校吹奏楽部の演奏や、サークルによるダンス・歌の発表、書道などの作品展示が行われ大盛況。また、お菓子や缶バッジ作りの教室も設けられ、子どもたちが夢中で参加する姿も見られるなど、多くの人でにぎわっていました。



ベリーダンスを披露

国民体育大会・全国障害者スポーツ大会出場選手壮行会 9月24日

# 代表としての気持ちを胸に

茨城県で行われる国民体育大会と全国障害者スポーツ大会の千葉県代表選手を激励する壮行会が市役所で行われました。選手たちは市長から励ましやねぎらいの言葉を受けると「悔いの残らないよう全力を尽くします」「練習の成果を発揮できるよう頑張りたいです」とそれぞれ大会に向けての意気込みを語りました。



選手たちと関係者ら